

Ainsi, depuis longtemps l'École a le contrôle médical absolu de l'Hôpital Hôtel-Dieu, le plus beau, le plus vaste et le plus riche des hôpitaux dans toutes les possessions britanniques, de l'Amérique du Nord, sous l'habile administration des Révérendes Dames Religieuses de St. Joseph.

Ainsi, depuis la fondation des Hospices et des Dispensaires de la Providence, ces institutions considérables et si importantes, sont sous le contrôle absolu des Professeurs de notre Ecole, d'après les règlements et la constitution.

L'encouragement dont notre École a été favorisée, la faveur publique dont elle a joui, nous sont acquis pour l'avenir, nous osons l'espérer. Appuyée sur les mêmes communautés religieuses, possédant les mêmes avantages, composée de Professeurs qui tous n'ont qu'une chose à cœur : le bien public et l'honneur de l'*Alma Mater*, notre institution envisage l'avenir avec confiance, de même qu'elle contemple un passé sans tache. Aussi, espérons-nous que, malgré les circonstances pénibles et difficiles que nous avons traversées, le Clergé verra toujours en notre institution une œuvre nationale qu'il faut soutenir : que le public continuera son encouragement, guidé en cela par la valeur des médecins que nous avons formés ; que la profession médicale et en particulier nos anciens élèves nous continueront leurs faveurs, car ils trouveront toujours en nous les défenseurs et les protecteurs du respect et de l'honneur dus à leur *Alma Mater*.

Le nombre d'étudiants, qui augmente considérablement tous les ans, est un témoignage appréciateur de l'instruction théorique et pratique que l'École donne à l'égal des autres collèges de médecine du pays et du continent.

Affiliée à l'Université du Collège Victoria, Cobourg, l'École de Médecine est en demeure de conférer les titres de Docteurs en Médecine et de Maître en Chirurgie que l'on obtient dans les collèges d'Europe et d'Amérique, aux élèves qui ont suivi ses cours et se sont conformés aux règlements. Cet Université est affiliée au Collège Royal des Chirurgiens de Londres et des Médecins d'Angleterre.

Ce diplôme est accepté par le Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec, dans toutes les Provinces de la Puissance et des États-Unis.

MM. les anciens élèves de l'Ecole, depuis sa fondation en 1843,